

## LA DIRECCIÓN GENERAL DE MUJER E IGUALDAD DE OPORTUNIDADES

### INFORMA

#### LAS EMPRESAS ADHERIDAS COMIENZAN A REALIZAR ACCIONES DE SENSIBILIZACIÓN

Las empresas de la primera edición de adhesiones a la iniciativa “Empresas por una sociedad libre de violencia de género” han comenzado a realizar acciones de sensibilización contra la violencia de género, en el marco de los protocolos firmados.



**EUONSA EUROPEA DE CONTENEDORES, S.A. (EUONSA)** ha colgado carteles de los principales recursos de atención especializada que existen en la Región de Murcia para las mujeres que sufren violencia de género.

Asimismo, ha puesto a disposición de sus clientes material de sensibilización proporcionado por la Dirección General de Mujer e Igualdad de Oportunidades en la Jornada dirigida a empresas que se celebró el pasado 24 de mayo en el Archivo General de la Región de Murcia.





embargosalobestia

**WORLD SUMIT, S.L. (Embargosalobestia),** publicó en La Verdad del 4 de junio un anuncio con un mensaje de apoyo a las mujeres que sufren violencia de género: “No estás sola, cuéntalo”, junto con el teléfono 016.

Martes 04.06.19  
LA VERDAD

## Fomento otorga 180.000 euros a los taxistas para compensarles por el cierre del aeropuerto

Se creará una aplicación informática, disponible para teléfonos móviles, para facilitar la contratación directa

está articular un proceso de diversificación de la actividad del sector del taxi con más y nuevos servicios con el objetivo de crecer y ser más competitivos. Para ello, se promoverá la

creación de una aplicación informática, disponible para los teléfonos móviles, para facilitar a los usuarios la contratación directa de sus servicios desde el teléfono.



José Miguel Luengo, el consejero Valverde y José Luis Pascual. | CARM

### LA VERDAD

**SAN JAVIER.** Los 18 profesionales del taxi de San Javier recibirán finalmente 180.000 euros por parte de la Comunidad Autónoma como subvención de apoyo para fomentar la actividad profesional del sector y contribuir al turismo del municipio. Se trata de la medida adoptada para compensarles, al ser uno de los servicios más afectados por el cierre de la actividad del aeropuerto marmenorense. La aportación económica será distribuida por el Ayuntamiento entre los titulares de la licencia de taxi.

El objetivo es incentivar la reorganización del sector, facilitar su adaptación a la situación actual y contribuir a la diversificación de su actividad para fomentar la conectividad de la localidad, el Mar Menor y del entorno de La Manga. Todo ello para dar respuesta a los nuevos retos que se presentan de cara a la temporada turística. Con ese fin, el consejero de Fomento e Infraestructuras, Patricio Valverde, y el alcalde de San Javier, José Miguel Luengo, firmaron ayer el convenio de colaboración que recoge una serie de acciones para apoyar al sector y evitar que sus intereses se vean perjudicados.

Valverde subrayó que San Javier es un municipio con una gran proyección de futuro, por lo que «seguimos ofreciendo todo nuestro apoyo a los profesionales del taxi para entender, ampliar servicios y también para que sea más fácil ofrecerlos y ampliarlos». Entre las acciones propuestas

### Medidas para ayudar a mejorar el servicio en el entorno turístico

Otras iniciativas a adoptar son la búsqueda de nuevas oportunidades que permitan a los taxistas adaptar el negocio introduciendo mejoras que acerquen más su ofrecimiento a las nuevas necesidades de los usuarios, así como medida para la potenciación del sector, imprescindible en el entorno turístico donde operan.

El representante de los taxistas sanjavierenses, José Luis Pascual, indicó que una vez asumido el cierre del aeropuerto y «después de muchas negociaciones, estamos satisfechos con este convenio porque vemos recompensado en parte las mermas que hemos tenido, con la perspectiva de mejorar el servicio», para lo que garantizó el esfuerzo del sector.

SAN JAVIER | MUNICIPIOS | 23

embargosalobestia

El pasado 24 mayo, Embargosalobestia participó en la jornada organizada por la Dirección General de Mujer e Igualdad de Oportunidades:

**“Empresas por una sociedad libre de Violencia de Género.”**

Cuyo objetivo principal fue fomentar la implicación del tejido empresarial murciano en la lucha contra la violencia de género. Nuestro compromiso con esta causa es importante y queremos hacerte llegar el siguiente mensaje:

**¡NO ESTÁS SOLA, CUÉNTALO!**

016  
hay salida





También ha colocado en sus tiendas y oficinas carteles de sensibilización contra la violencia de género y de difusión de recursos de atención.

Además, el 28 de junio tuvo lugar en Embargosalobestia de Nueva Condomina la presentación de la [“Guía para la actuación contra la Violencia de Género desde el ámbito empresarial”](#), editada por la Dirección General de Mujer e Igualdad de Oportunidades.



En la guía se destaca el importante papel que las empresas pueden realizar en la prevención, atención integral y recuperación de mujeres que sufren esta violencia.

Junto a ello, se dan claves para abordar los casos de violencia de género que puedan detectarse en la empresa, siempre en coordinación con los recursos de atención especializada que hay en la Comunidad Autónoma de la Región de Murcia.



**HOSPITAL LA VEGA GRUPO HLA, S.L.** ha colocado los carteles proporcionados por la Dirección General de Mujer e Igualdad de Oportunidades en los lugares más visibles del hospital: recepción principal y admisión de ingresos, salas de espera y pasillos, consultas externas, Oficina de Recursos Humanos, pasillo de acceso a Urgencias, tablón registro de huella para los empleados, vestuarios, consultas de Atención Primaria y Ginecología, etc.



¡MUCHAS GRACIAS a EUCONSA, Embargosalobestia y Hospital La Vega por su implicación en la lucha contra la violencia de género!